
No dia vinte e seis do mês de março do ano de dois mil  e vinte e quatro, reuniu o Conselho

Municipal de Saúde, às dezesseis horas e quinze minutos, na sala do Conselho na Secretaria

Municipal de Saúde de Aracruz, sob a presidência do Senhor Fábio Barcelos Pimentel, para a 2a

Reunião Ordinária. A reunião foi disponibilizada de forma online e presencial. Estiveram presentes

na  modalidade  presencial  os  Conselheiros: Isis  Cruz  Meira  Quinonez,  Bárbara  Campagnaro

Sarcinelli,  Vicente Penteado Vizioli,  Cintia de Jesus, Marcia Fabiana Gonçalves,  Deivid Simoni

Busato,  Marcia  Silva  Bobbio,  Marcia  Hosana  Matias  Borges  de  Souza  e  Amariles  Batista  de

Aguilar. De Forma online estiveram presentes: Gilda Lino de Amorim, Karina Rocha alvarenga Petri

e  Ezequiel  Pego Ramos.  Participantes  como usuários  do  SUS:  Juscelino  José  dos  Santos  e

Adriana Poncio.  Em seguida foi  lido os pontos de pauta constante na  convocação de nº 07:

Leitura e aprovação da Atas das Reuniões  Ordinárias dos dias 19 de dezembro de 2023,

e  30  de  janeiro  de  2024;  Apresentação do  Relatório  Anual  de  Gestão   -  RAG 2023;

Elaboração de Calendário  para implementação dos Trabalhos das diversas comissões

deste  Conselho. O  primeiro  ponto  foi:  Leitura  e  aprovação  da  Atas  das  Reuniões

Ordinárias  dos  dias  19  de  dezembro  de  2023,  e  30  de  janeiro  de  2024 ,  previamente

disponibilizada no WhatsApp de todos os conselheiros presentes, não houve nenhuma solicitação

de  alteração,  em  seguida  o  Presidente  submeteu  a  ata  a  votação,  que  foi  aprovada  por

unanimidade.  Segundo ponto: Apresentação do Relatório Anual de Gestão  - RAG 2023. A

palavra é passada para a Secretária de Saúde Srª Rosiane Scarpati Tofoli, que agradeceu

a participação de todos, informa que não vai poder apresentar o RAG, pois surgiu um

compromisso de última hora, e que será apresentado pela Conselheira Isis. Secretária

Rosiane convida os Conselheiros a Conhecer o trabalho que esta sendo desenvolvido no

CAPS, que é a Primeira Turma de Atendimento Integral,  que consiste na permanência

integral  dos  pacientes  com  transtornos  mais  graves  no  CAPS,  sendo  disponibilizado

alimentação para os mesmos e oficinas, parabeniza o Conselheiro Deivid pelo empenho

no  desenvolvimento  do  Projeto.  A palavra  foi  passada  para  a  Conselheira  Isis,  que

agradece a participação de todos, inicia apresentando o documento descritivo do Relatório

de Gestão relativo ao exercício de 2023, disponibilizado para este conselho. O presente

documento traz todas as ações realizadas no ano de 2023, no Município de Aracruz, em

cada  setor  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde  de  Aracruz/ES  –  SEMSA,  dentro  do

planejamento feito, no ano de 2022, considerando as metas do Plano Municipal de Saúde.

Após apresentar o documento descritivo, Conselheira Isis fala que a Enfermeira Auditora Fátima

fez um relatório de ações pactuado, detalhando as Ações que estão no Plano e metas, o que foi

realizado integral ou parcialmente do final do quadrimestre de 2023, que ira ser disponibilizado



para este Conselho. Conselheira Isis abre para os Conselheiros tirar dúvidas. Conselheira Cintia

argumenta que o Documento do RAG que chegou para este conselho é muito sucinto, e que por

ser  muito  resumido  não  contribuiu  com  grandes  informações,  sendo  a  parte  financeira  um

compilado do inicio ao final,  que os valores deveriam ser separados. E também na parte das

metas, seguindo o Plano Municipal de Saúde, o que foi cumprida e não cumprida, sendo assim

não considero uma apresentação de RAG, pois não teve as informações completas. Conselheira

Isis se manifesta e explica que relacionado a questão de valores não tem nenhum formato de

atribuir determinada ação ou determinado valor na Saúde hoje. Conselheiro Vicente faz a sugestão

de  a  SEMSA encaminhar  para  este  Conselho  o  RAG  na  integra,  para  que  seja  lido  pelos

Conselheiros,  e  agendar  uma reunião Extraordinária  para  tirar  dúvidas e  posterior  aprovação.

Conselheira Cintia fala que é regimental toda questão de apresentação de Documento tem que ser

enviado para avaliação do Conselho 10 dias antes da reunião, não tendo como enviar uma parte,

depois de aprovado mandar a outra metade, sendo assim o documento tem que vir na integra,

para ser analisado antes e esclarecer dúvidas, até mesmo para a apresentação ficar mais fácil. O

Presidente coloca em votação a sugestão do Conselheiro Vicente para a reunião Extraordinária,

sendo aceito por todos presentes, ficando agendado para o dia 02 de abril de 2024. è passado

para o Terceiro ponto de pauta que é a Elaboração de Calendário para implementação dos

Trabalhos das diversas comissões deste Conselho. Devido ao horario avançado, a pauta

ficou suprimido para a próxima reunião. Nada mais a tratar, o Presidente Fábio encerrou a reunião

as dezoito horas e vinte minutos, eu, Marcia Lombardi Ribeiro, Secretária deste Conselho, lavrei a

presente ata que, após aprovada será assinada pelos conselheiros presentes e por mim.


